



Accrobranche

publié le 18/03/2011

Accrobranche

Le jeudi 17 Mars 2011, avec les correspondants allemands, nous sommes allés le matin visiter des monasteres et l'après-midi nous avons fait de l'accrobranche, nous avons fait des groupes de 24 personnes pour avoir des explications, apres ceci nous sommes allés faire les parcours que nous souhaitions faire selon la difficulté. Les rondins de bois etaient tres glissants parce qu'il y avait beaucoup de pluie pendant que nous faisons les parcours mais il n'y a eu aucun accident. Apres nous sommes allés chez nos corresponds et nous etions tous trempés, mais c'était une bonne journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.